

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Evaluasi *Context*

TK Tarbiyatul Aulad dan RA Azahra Bina Insani telah menunjukkan komitmen mereka dalam menerapkan kegiatan layanan kesehatan, gizi dan perawatan seperti melaksanakan kegiatan PHBS, pemberian obat cacing, pemberian makanan tambahan, dan pemeriksaan tumbuh kembang anak. Namun di RA Azzahra Bina Insani ini belum melaksanakan kegiatan pemberian makanan tambahan seperti di TK Tarbiyatul Aulad.

2. Evaluasi *Input*

Tk Tarbiyatul Aulad dan RA Azzahra Bina Insani ini sudah sama-sama melakukan kerja sama dengan pihak lain dalam kegiatan layanan kesehatan, gizi, dan perawatan. Seperti bekerja sama dengan mitra kesehatan selain itu juga bekerja sama dengan para orangtua peserta didik.

3. Evaluasi *Process*

Dalam proses kegiatan pembelajaran para guru di TK Tarbiyatul Aulad dan RA Azahra Bina Insani ini dengan sangat konsisten untuk selalu mengajarkan dan menerapkan kegiatan kesehatan seperti selalu menerapkan kegiatan PHBS dan mengenalkan gizi ke dalam kegiatan sehari-hari.

4. Evaluasi *Product*

TK Tarbiyatul Aulad dan RA Azzahra Bina Insani ini sama-sama memiliki buku kendali kesehatan seperti buku DDTK, Buku KKA yang menjadi contoh nyata dari kesadaran akan pentingnya memperhatikan perkembangan anak secara menyeluruh.

B. Saran

Dalam kegiatan layanan kesehatan, gizi dan perawatan di Tarbiyatul Aulad dan RA Azahra Bina Insani ini sudah berjalan dengan baik akan tetapi ada beberapa kegiatan yang memang seharusnya bisa dilakukan atau diterapkan lagi. Seperti dalam evaluasi *context* kegiatan layanan kesehatan di TK Tarbiyatul Aulad bisa lebih ditingkatkan lagi. Namun, untuk RA Azzahra Bina Insani ada baiknya untuk melaksanakan kegiatan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) kepada anak karena kegiatan ini juga sangat berpengaruh kepada pertumbuhan anak. Lalu dalam evaluasi *Input* ada baiknya pihak lembaga antara TK Tarbiyatul Aulad dan RA Azzahra Bina Insani ini ada baiknya memberikan juga kegiatan atau penyuluhan untuk para orangtua agar meningkatkan pemahaman dan kesadaran para orangtua dalam pembiasaan kegiatan pola hidup sehat kepada anak-anaknya dan pemberian makanan yang sehat dan bergizi kepada anak.

Upaya para guru di TK Tarbiyatul Aulad dan RA Azzahra Bina Insani ini sudah menerapkan kegiatan layanan kesehatan, gizi dan perawatan kepada anak-anak kedalam kegiatan sehari-hari dan bisa lebih ditingkatkan lagi dan bisa lebih menarik lagi dalam mengenalkan kegiatan-kegiatan dalam layanan kesehatan. Lalu dalam evaluasi *product* di Tk Tarbiyatul Aulad dan RA Azzahra Bina Insani ini sudah berjalan dengan baik dan semoga bisa lebih konsisten dan ditingkatkan lagi.

Lalu, adapun saran bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian yang sama untuk dapat mengembangkan penelitian dalam aspek lainnya seperti layanan pendidikan, layanan pengasuhan, layanan keamanan dan layanan kesejahteraan.